



北っ子

令和5年12月20日
御前崎市立北こども園

～ ぐんぐん大きく成長した二学期でした！ ～



今日の終業式まで、一年で一番長い二学期でしたが、本当に一人一人の、意欲が大きく膨らみ、遊びを楽しむパワーが増し、いろいろな事を体験したり、経験したりしながら、『自分ってすごいじゃん！』という自信や『これも楽しい！』という思いを沢山積み重ねてきたように思います。先週の個人懇談の中で、子ども達の2学期の大きな成長をお家の方と喜び合うことができ嬉しく思いました。お忙しい中、ありがとうございました。

自分のことで精一杯だった年少さんでしたが、興味を持った遊びを楽しんだり、友達の遊びに興味をもってかかわったり等、先生を基盤にしなが、一人一人が自分の思いをのびのび出して、元気いっぱい生活する姿が見られるようになってきました。遊ぶことにも全力・おしゃべりも全力・泣いたり怒ったりすることにも全力で一人一人が年少さんなりによく考えたり、面白そうだと感じるとすぐに真似してやってみたりと興味関心が大きく膨らんだ二学期でした。また、先生や友達と初めての体験をいっぱいして、ドキドキしたり、嬉しかったり、楽しかったり、いろんな気持ちも沢山味わいました。



友達と園庭の木を上手に組み合わせて作っていました！すごい！何にみえますか・・・？リビングのテーブルやソファに見えますか？ベットに見えますか？子ども達は遊びの天才！木の形や色等の特性に気付いて工夫して自分たちのお気に入りの場所を作っていました！



年少さんに『おどろおしえて～』と言われた年中さん！自分たちが楽しんでいるリズムの曲を先生のように見本となり教えている様子です！頼られることって嬉しく、自信もつながら、そして『小さい組かわいい！』という思いの倍増し、異年齢のかかわりもグッと増えました！

友達と遊んだり、活動したりすることが更に楽しくなってきた年中さん。自分の好きな事や遊びが増え、やりたいことがいっぱい、意欲がグーンと大きく膨らんできて、心も体もよく動いてきています。いろいろな事に慎重な年中さんでしたが、普段の遊びや運動会・お楽しみ会への取り組みの中で、楽しかった積み重ね一人一人が自分を出したり、表現したりすることに自信がついてきました。

ケンカをしたり、仲直りをしたり、やっぱり譲りたくなかったり等、友達とかわりながらいろいろな気持ちを味わっています。沢山気持ちのぶつかり合いをしながら、これからもっと一人一人の個性が光ってきそうで楽しみです。

年長さんは、仲間の中で、自分の得意・好きを生かしなが一人一人が、大きな自信をつけてきたように思います。また、クラスの友達と一緒に活動する中で、友達に『よかったね！すごいじゃん！』と認められ、自分の『苦手だな～』と感じている事にも、自らやってみようとする気持ちが大きくなっていきました。ケンカやちょっとした事件や失敗等、上手くいく経験ばかりではないすみれ組の生活が、考える力やいろんなことに対応する力に繋がっているのだろうなと感じます。

友達を受け入れる、認める、さりげなく助ける等の、心の成長がぐんと大きく膨らんできていることがとても嬉しく思います！



クラスの友達と絵本の世界に飛び込んで、自分たちの劇をみんなで楽しみながら作り上げた年長さん！余韻を十分楽しみ、片付けもみんなで相談しながら進めていました！



二学期も園生活や活動に対しての、ご理解やご協力本当にありがとうございました。また、園教育へのご理解、子どもたちの健康管理、そして、子ども達の学びを支える廃材収集や秋の自然物集め、虫探し等への協力も大変嬉しく思いました。不行き届きの点多々あったかと思いますが温かく見守ってくださり感謝いたします。

さて、明日からは、短時間部は冬季休業、ひまわり組は、冬の生活になります。年末年始は、家族で過ごす時間を大事に、今年ならではの素敵な年末年始をお過ごしください。

14日・18日の二日間、各クラスで大掃除をやりました。子ども達の『働く手』はすごい！やる気いっぱい、掃除も遊びの一つのように楽しみながらやっていました。任されたり、頼りにされたりする事は、子ども達はとっても嬉しいようです。年末年始子どもの力を借りて大掃除を試みるのもいいかもしれませんね。

健康で、どうぞ、御家族お揃いでよい年をお迎えください。1月9日の始業式にみんな揃って会えることを楽しみにしています。



《やきいも》

朝比奈の焼き芋のおじさん・おばさんが来てくれました！

ホカホカの焼き芋を頂き、みんな夢中で頂きました！

地域の方からも可愛がられ子ども達は幸せです！

親しみをもって挨拶をしたり、感謝の気持ちを自分たちの言葉で伝えたりする大事な経験もしています！

【地域の方からのあいがとういっぱいでした！】



《ミカン狩り》

佐倉の旭商事さんのご厚意で、年中・年長さんがミカン狩りをさせて頂きました。ミカン畑には、沢山の美味しいミカンがいっぱいでした。一人7個も収穫させて頂いたのですが、どれにしようかよく見て選んだり、時々『何個とったかな？』と数えてみたりしながら、楽しい貴重な体験をさせて頂きました！



★お知らせ

クリスマス会の日に、あわたんぼうのサンタクロースからプレゼントが届きました！（プレゼントは、PTA会費よりいただきました。）学年に応じて内容を考えたカード等のプレゼントです。

子どもたちが興味を持ちながら遊び、文字や数字にふれるよい機会です。どうぞ、御家族の皆さんと一緒に楽しみください。

★3学期始業式&おめでとうの会

1月 9日(火)

登園 8:30~8:50(バスなし)

降園 11:00 (バスなし) *15分前より引き渡しを始めます。

降園時間 10:45~ 職員室周辺で、福のお裾分けをしたいと考えています。

それ以外の時間でも、職員室にお獅子を飾ってあったり、出てきたりするかもしれません。

どうぞ寄ってみてください！